

February 2024

MEMORANDUM TO: Members of the NB Power 25 Year Club

The Executive of the 25 Year club of NB Power will again be providing educational assistance in the form of monetary awards for the year 2024 to children and grandchildren of 25 Year Club members in good standing.

Funding of this Education Award program comes from fundraising by the members of the 25 Year Club as well as several individually sponsored awards.

There is a random draw for the Education Awards at the 25 Year Club Annual Meeting from all applications received.

Applicants must meet all of the following criteria:

- *be the son, daughter, grandchild of a 25 Year Club member in good standing, and;*
- *plan to continue post-secondary education on a full-time basis as a University, Community College, Technical School or other such institution for the upcoming school year, and;*
- *has never previously received this award*

Applications must be made in writing using the Club supplied application form and submitted to the Club prior to the cutoff date indicated.

The winners will be notified by email of their success. The list of winners will also be posted on the 25 Year Club web site.

Confirmation of enrolment from each winner's post-secondary education institution is required prior to the issuing of the award funds.

Application forms should be submitted to 25yceducationaward@gmail.com

Forms may also be sent by email, FAX, Canada Post or internal mail c/o Krista Phillips, Central Stores.



Fred Harriman, P.Eng.
Chair, NB Power 25 Year Club Education Awards

e-mail 25yceducationaward@gmail.com

APPLICATION FORMS MUST BE COMPLETE
Deadline for receipt of completed applications is May 31, 2024

Février 2024

NOTE DE SERVICE À: Membres du Club des 25 ans

La direction du Club des 25 ans d'Énergie NB va aider les étudiants en vue de poursuivre leurs études postsecondaires sous la forme de bourses d'études pour l'année 2024. Ces bourses d'études sont disponibles aux enfants et aux petits-enfants des membres en règle du Club des 25 ans.

Le financement de ce programme de bourses d'études provient de la collecte de fonds par les membres du Club des 25 ans ainsi que de plusieurs prix parrainés individuellement

Un tirage au sort aura lieu lors de l'Assemblée générale annuelle.

Le candidat doit répondre aux critères suivants:

- être le fils, la fille, le petit-fils ou la petite-fille d'un membre en règle, et
- à l'intention de continuer ses études postsecondaire à temps plein, soit à une université, un collège communautaire ou une école technique au cours de la prochaine année scolaire, et
- n'a jamais reçu cette bourse d'études auparavant.

Les demandes doivent être présentées par écrit à l'aide du formulaire de demande fourni par le Club et soumises au Club avant la date limite indiquée.

Les gagnants seront informés par courriel de leur succès. La liste des gagnants sera également affichée sur le site Web du Club des 25 ans.

La confirmation de l'inscription de l'établissement d'enseignement postsecondaire de chaque gagnant est requise avant l'émission des fonds du prix.

Les formulaires dûment remplis peuvent être envoyés par Postes Canada, télécopieur ou courrier électronique. Ils peuvent également être envoyés par courrier interne à Nathalie Labbé, SS9.



Fred Harriman, ing,
Président, Bourses d'études du Club des 25 ans d'Énergie NB

Courriel : 25yceducationaward@gmail.com

LES FORMULAIRES DOIVENT ÊTRE DÛMENT REMPLIS

La date limite pour la réception des formulaires dûment remplis est le 31 mai 2024



2024 Educational Award Application

Eligibility:

Applicant must meet all of the following criteria:

- *be the son, daughter, or grandchild of a 25 Year Club member in good standing, and;*
- *plan to continue post-secondary education on a full-time basis at a University, Community College, Technical School or other such institution in the upcoming school year, and;*
- *has never previously received this award*

Applicant Information:

Name:			Male:	Female:
Street Address:				
City/Town:		Prov:	Postal Code:	
Email Address:				
Telephone:		Cell:		
Planned Coursework: (Engineer, Nurse, Mechanical Tech, Power Engineering, etc.)				
Educational Institution: (UNB, NBCC, St. Thomas University, etc.)				

Member Information:

Parent/Grandparent Name:	Work Location/Retired:

Form Submission:

Completed application can be submitted by FAX, email, or internal mail:

Fax:
(506) 458-4000

Email:
25yceducationaward@gmail.com

Internal Mail:
c/o Krista Phillips
Central Stores

Deadline: Deadline for receipt of completed applications is May 31, 2024.

Draw: A random draw is held on June 7, 2024.

Notification: The winners will be notified by email of their success. The list of winners will also be posted on the 25 Year Club web site.



Demande de bourse d'études 2024

Admissibilité:

Le candidat doit répondre aux critères suivants:

- être le fils, la fille, le petit-fils ou la petite-fille d'un membre en règle, et
- à l'intention de continuer ses études postsecondaire à temps plein, soit à une université, un collège communautaire ou une école technique au cours de la prochaine année scolaire, et
- n'a jamais reçu cette bourse d'études.

Renseignements sur le candidat:

Nom:	Homme:	Femme:
Adresse de voirie:		
Ville / Localité:	Prov:	Code postal:
Courrier électronique:		
Téléphone:	Cellulaire:	
Études prévues: (Ingénieur, infirmier, enseignant, etc.)		
Établissement d'enseignement: (UNB, NBCC, Université de Moncton, etc.)		

Renseignements sur le membre:

Nom du parent/grand-parent:	Lieu de Travail / retraiter:
-----------------------------	------------------------------

Envoi du formulaire:

Le formulaire dûment rempli peut être envoyé par télécopieur, courrier électronique, ou courrier interne:

Télécopieur:
(506) 458-4000

Courrier électronique:
25yeducationaward@gmail.com

Courrier interne:
Krista Phillips
Central Stores

Date limite: La date limite pour la réception des formulaires dûment remplis est le 31 mai 2024.

Tirage au sort : Un tirage au sort a lieu le 7 juin 2024.

Note: Les gagnants seront informés par courriel. La liste des gagnants sera également affichée sur le site Web du Club des 25 ans.